El Consell afirma que el trasvase desde Extremadura no debe excluir otras opciones

Fomento apuesta por la derivación de agua desde el el Tajo Medio como solución para garantizar el suministro









NOTICIAS RELACIONADAS

AGENCIAS MADRID/VALENCIA/MÉRIDA?

"Los ríos no se pueden trocear" El conseller de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y . Comunitat Valenciana

Vivienda, Juan Cotino, afirmó ayer que el proyecto del trasvase medio del Tajo al Segura "puede ser complementario pero nunca excluyente" porque, a su juicio, la "medida esencial" para que llegue agua a la Comunitat Valenciana, Murcia y Almería "pasa por mantener el Tajo-Segura, por impulsar el Júcar-Vinalopó y por hacer definitivamente el del Ebro".

Cotino se manifestó en estos términos después de que el ministro de Fomento y vicesecretario general del PSOE, José Blanco, señalase que apuesta por el trasvase del Tajo Medio como una de las soluciones de futuro para garantizar el suministro de agua. Asimismo, Blanco apuntaba que la derivación de agua del Tajo Medio "tiene la comprensión del Gobierno de Extremadura", aunque reconoció que hay que analizar bien la propuesta antes de tomar una decisión.

Esta opción puede suponer "un punto de encuentro entre las propuestas que se venían manejando hasta ahora", según el titular de Fomento, quien se mostró partidario de explorar nuevas vías y ha añadió que "ésta puede ser precisamente una de ellas". Según indicó Cotino, el Gobierno valenciano "siempre defenderá la solidaridad hídrica entre los territorios y la llegada de agua de las cuencas excedentarias a las deficitarias" y que el trasvase del Tajo Medio "no supliría nunca el trasvase del Tajo-Segura". De esta manera, explicó que la Generalitat considera inexcusable el trasvase del Tajo al Segura tal como está programado".

"Improvisación de Zapatero"

El conseller destacó que "el trasvase de agua de una cuenca sobrante a una necesitada, como es el caso del trasvase del aqua del Ebro, es una necesidad histórica, una necesidad que los socialistas no quieren reconocer pero que es la única solución adecuada para resolver los problemas hídricos de la Comunitat y de parte de Murcia".

Sobre el trasvase del Tajo Medio, el conseller subrayó que "hemos asistido a un nuevo episodio de la improvisación de Zapatero" ya que, mientras el ministro "habla de un posible trasvase desde Extremadura hasta el Levante, la Junta de Extremadura rectifica al Gobierno y desmiente que se le haya planteado tal proyecto".

Y es que la Junta de Extremadura manifestó ayer que no comprende y que no se ha pronunciado sobre el hipotético trasvase hidráulico entre el embalse de Valdecañas en el río Tajo, y las cuencas mediterráneas, y que "el Gobierno no ha puesto encima de la mesa propuesta alguna".